

Nama	: DEVITA AMINARTI	Kelas	: kelas 8
NIS/NISN	: 3240 / 0104335291	Fase	: D
Nama Sekolah	: SMPK WIJAYA WIDODAREN GERIH NGAWI	Semester	: 1
Alamat	: Jln. Secowijoyo Desa Widodaren	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu menjelaskan makna iman kepada Allah dengan benar terhadap sejarah kitab Allah., Mampu menjelaskan pengertian sikap amanah dan jujur dalam kehidupan sehari - hari dengan baik., Mampu menjelaskan pengertian sholat gerhana dan istisqa beserta ketentuan dan tata cara yang benar. Perlu peningkatan dalam hal Mampu membaca Q.S arrum /30:41, Ibrahim /14:32 dan az-zukhruf /43:13 sesuai kaidah tajwid..
2	Pendidikan Pancasila	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu Menjelaskan kedudukan dan fungsi Pancasila, Mampu Menghayati pentingnya kedudukan dan fungsi Pancasila. Perlu peningkatan dalam hal Mampu Menunjukkan sikap syukur atas terjaganya NKRI sebagai bentuk anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa, Mampu Menampilkan perilaku taat hukum di lingkungan sekolah dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu memahami teks laporan hasil observasi., Mampu mengidentifikasi struktur teks laporan hasil observasi., Mampu memahami pengertian iklan, slogan dan poster.. Perlu peningkatan dalam hal Mampu menganalisis perbedaan fakta dan opini dalam artikel ilmiah populer..
4	Matematika (Umum)	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menyelesaikan sistem persamaan linier dengan metode eliminasi, mampu menganalisis grafik fungsi linier , sistem koordinat cartesius dan menentukan sifat-sifatnya. Perlu peningkatan dalam hal mampu menyederhanakan bentuk suku banyak dengan dua variabel , mampu melakukan perkalian dan pembagian bentuk suku tunggal yang memuat variabel.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	73	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu mendeskripsikan sel dan mampu membandingkan perbedaan sel hewan dan sel tumbuhan. Perlu peningkatan dalam hal Siswa mampu mengenali makanan bergizi ,serta mengetahui struktur dan fungsi tubuh maluk hidup, Siswa mampu menganalisis dan mengetahui manfaat keuntungan menggunakan pesawat sederhana.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu mendeskripsikan keragaman alam Indonesia dan menganalisis dan merancang SDA di Indonesia, siswa mampu menjelaskan perekonomian masyarakat pada masa awal kemerdekaan, Orde Baru, dan Reformasi. Perlu peningkatan dalam hal mampu mendeskripsikan keragaman kehidupan sosial masyarakat Indonesia dan berkembangnya agama islam , mampu menjelaskan, kerjasama ekonomi antar bangsa,menganalisis kegiatan ekspor impor .
7	Bahasa Inggris	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu menceritakan tentang pengalaman pribadi di waktu yang lalu., Mampu menghubungkan dan mengurutkan peristiwa dalam sebuah cerita imajinatif.. Perlu peningkatan dalam hal Mampu mengidentifikasi informasi terperinci tentang pengalaman pribadi., Mampu menjelaskan tindakan, perasaan, dan perilaku tokoh - tokoh dalam sebuah cerita imajinatif..

Nama : DEVITA AMINARTI Kelas : kelas 8  
NIS/NISN : 3240 / 0104335291 Fase : D  
Nama Sekolah : SMPK WIJAYA WIDODAREN GERIH NGAWI Semester : 1  
Alamat : Jln. Secowijoyo Desa Widodaren Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik mampu mempraktekan dan memahami tgerak spesifik teknik permainan bola volly, Peserta didik mampu mempraktekan dan memahami gerak spesifik dan teknik-teknik lompat jauh, Peserta didik mampu mempraktekan dan memahami gerakan pencak silat baik bertahan dan menyerang. Perlu peningkatan dalam hal Peserta didik mampu mempraktekan dan memahami gerak spesifik teknik permainan bola basket.
9	Informatika	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu menjelaskan pengertian konsep computasional thinking dengan rasa ingin tahu, Mampu mengidentifikasi jenis-jenis penerapan konsep Computasional Thinking dengan tanggung jawab, Mampun menjelaskan persoalan-persoalan komputasi yang mengandung jejaring, pola dan algoritmik, Mampu menggunakan computasional thinking.
10	Seni Rupa	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu Menggambar perspektif dengan satu titik hilang sebagai pengenalan aspek ruang dalam gambar, Mampu Menggambar dengan grid merupakan kegiatan keterampilan menggambar menggunakan skala, Mampu Mendesain dan menghias bidang dengan ragam hias daerah. Perlu peningkatan dalam hal Mampu Membuat desain karya seni rupa dua dimensi untuk menyampaikan pesan tertentu berbentuk poster.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menulis pokok isi berita dan membedakan ukara tanduk dan ukara tanggap, siswa mampu membaca indah atau melagukan tembang macapat serta mampu menggunakan tembung garba. Perlu peningkatan dalam hal siswa mampu membaca dan menulis aksara jawa, siswa mampu menemukan pokok-pokok isi bacaan yang ditulis dengan aksara jawa.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka Putri	Baik	Siswa cukup aktif mengikuti kegiatan pramuka

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

**Catatan Wali Kelas**

*Ayo lebih giat dan rajin belajar*

Gerih, 20 Desember 2023  
Wali Kelas,

  
**Ifam Hermawan**  
NIP.



Nama : DEVITA AMINARTI  
NIS/NISN : 3240 / 0104335291  
Nama Sekolah : SMPK WIJAYA WIDODAREN GERIH NGAWI  
Alamat : Jln. Secowijoyo Desa Widodaren

Kelas : kelas 8  
Fase : D  
Semester : 1  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

---

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

*Seti  
Pariyanto*

Gerih, 20 Desember 2023  
Wali Kelas,

*Irfan Hermawan*  
Irfan Hermawan  
NIP.

